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Energiebeauftragte*r für Spandau

Ich frage das Bezirksamt:

1. Hat das Bezirksamt gemäß Berliner Energiewendegesetz eine*n Energiebeauftragte*n 
eingestellt?
2. Wenn nein, wann ist damit zu rechnen ?
3. Hat das Bezirksamt Kenntnis von den bisherigen Ergebnissen des Arbeitskreises der 
bezirklichen Energiebeauftragten, die im April 2017 erstmals mit der Senatsverwaltung 
für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz getagt haben ? 
4. Wenn ja, welche Ergebnisse betreffen den Bezirk Spandau ?
5. Gemäß Antwort zu der Schriftlichen Anfrage DS 18/11 586 “Kommt der Klimaschutz 
in den Berliner Bezirken voran ?”  (Antwort zu Frage 3) sollte jeder Bezirk ein 
Klimaschutzkonzept erstellen, eine*n Klimaschutzmanager*in einstellen und nach § 9 
“Energiewendegesetz Berlin” u.a. Energie- und Kohlendioxidbilanzen erstellen. 
Beabsichtigt das Bezirksamt, das zu tun ? 
6. Wann werden ggf. Schritte dazu eingeleitet bzw. welche Schritte wurden durch das 
Bezirksamt schon umgesetzt?
7. Welche Anträge hat das Bezirksamt bisher im “Berliner Programm für Nachhaltige 
Entwicklung (BENE)” gestellt?
8. Sollten bisher keine Anträge gestellt worden sein, beabsichtigt das Bezirksamt dies 
bald zu tun?
9. Wenn ja, wann?
10. Wenn nein, wieso nicht?

gez. Bezv. Gellert, Oliver


